

Samedi 12 mars 2022:

Encore un bon week-end de ski pour les compets avec un entraînement samedi (le dernier de la saison) à Lispach.

Belle séance ponctuées de belles gamelles sur une neige bien molle en surface et bien glacée en sous couche.

Belle progression pour les nouveaux compétiteurs et retour au niveau d'avant COVID et + pour les autres.

Ci jointes quelques photos de cet entraînement.



Dimanche 13 mars 2022:



Louison est monté à La Bresse faire sa deuxième course en Géant avec ses nouveaux skis essayés la veille (déjà c'est une habitude).

Très belle course pour Louison qui termine 12ème sur 32. Il commence sa "carrière" de compétiteur en fanfare et montre ainsi ses qualités de skieur et récolte le fruit de son travail à l'entraînement.

Un très grand bravo à Louison. Merci à son Papa de l'avoir accompagné et soutenu pour ses courses.

Ainsi se termine cette saison (peut être), sur cette excellente note. Saison qui fut bonne et relativement longue.

Le travail en entraînement a permis à toutes et à tous de retrouver un niveau de

ski après deux années sans entraînement.

Si les résultats sont mitigés, il n'en demeure pas moins que le travail finit toujours par payer et devrait permettre l'an prochain des performances meilleures encore.

Merci à tous les compétiteurs, à celles et ceux qui les soutiennent, à Fabrice qui les entraîne avec moi, et à Gégé notre président et premier supporter.

Si la neige le permet, nous devrions courir encore dimanche au Markstein. A voir.

Sinon rendez vous au moi d'octobre 2022 pour de nouvelles aventures.

Bien à vous

Christian

